



社会と政治のヒエラルキー頂上からの、Harvey Weinstein の劇的な失墜に続いて、この恥ずべき、かつての映画界の大物は、FBI と取引して、ハリウッドとワシントン DC のエリート・ペドファイルの名前をばらすことにした。<http://www.nnettle.com/news/2937-rose-mcgowan-offered-6-million-to-say-harvey-weinstein-has-changed-http://www.nnettle.com/tags/fbi>

娯楽産業界で、また、ビルやヒラリー・クリントン のような、政界の近しい仲間の間でさえ、完全にブラックリストに載せられていた、レイピストのこの男は、明らかに、逃げ場がなくなったと感じている。<http://www.nnettle.com/tags/hillary-clinton>

ワインスタインは何十年も前から、アメリカの寡頭（少数）政治家の一人であり、権力と富と政治的力を利用して、自分より立場の弱い者たちを脅して強姦するということを、あまりにも長く続けてきた。

今どうやら彼は、社会のより高い階層で起こっている、そして長年かかって集めた、恥ずべき犯罪についてのすべての情報を、自分の利益になるように、“刑務所免罪カード”として、使っているようだ。

FBI 内部のソースによれば、ワインスタインは、アメリカで最も権力と影響力ある何人かの名前を、ペドフィリア、子供ポルノ、また人間売買との関連で吐き出したという。

<http://www.nnettle.com/tags/child-pornography->

<http://www.nnettle.com/tags/human-trafficking>

この時点で——そもそも取引がなされるとして——この情報の見返りに、どんな取引が行われるかは全く明らかでない。

おそらくこれが、ドナルド・トランプが最近の発言で“嵐の前の静けさ”と言っていた、その「ハリケーン・ハーヴィ(Harvey)」ではなかろうか？

<http://www.nnettle.com/tags/donald-trump>

<http://www.nnettle.com/news/2888-trump-calls-emergency-meeting-with-military-leaders-the-calm-before-the-storm->

今、ワインスタインが氷山の一角にすぎないことが、完全に明らかになり、NY タイムズによれば、水門はハリウッドで十分に開かれたという。

<http://www.nnettle.com/tags/hollywood>

NY タイムズの報道:—最近、歌手 Bjork、*Riverside* の女優 Lili Reinhart、それに“Inside Edition” の記者 Lisa Guerrero が、娯楽業界で働く他の男たちを相手取る、新しい訴訟を起こした。 <https://www.nytimes.com/2017/10/16/business/media/harvey-weinsteins-fall-opens-the-floodgates-in-hollywood.html>

歌手で女優の Courtney Love は、彼女が 2005 年にワインスタイン氏の振舞いについて質問したところ、権力者のアーティスト部局が、彼女を処罰したとして告発し、最近、発見された Love 女史が非難しているビデオが、一般に拡散している。

<https://twitter.com/Courtney/status/919271307908284416>

モデルの Cameron Russell も、彼女のインスタグラム・アカウントに、ファッション界の男たちの不埒な行為について スレッドを載せ 始めた。それは、50 人以上のモデルが匿名で、ハラスメントの記事を書くことに繋がっていった。

<https://www.instagram.com/p/BaKOU76gcvl/?hl=en&taken-by=cameronrussell>

いま問題なのは、ハリウッドが、普通にビジネスを続けられるかどうかである。これまでには、自分勝手な無法者重役や、個性派監督が、弁護士や広報係の保護を受けて、性的犯罪を問われずに済んだ。

「これまでに出てきた話のすべてが、驚愕すべき言語道断のものでした」と、ウォルト・ディズニー会社の Buena Vista 映画グループの元社長、映画製作者 Nina Jacobson は言った。

「しかし、今、水門が開かれていくのは、いつか起こらなければならなかったことで、これまで長い間、野放しになっていた問題が、ついに表面化することになると思う。」

NY タイムズが 10 月 5 日に発表した、ワインスタイン氏に対する告発に関する記事とともに、30 人以上の告発者が、ハラスメントや、攻撃や、大物に対するレイプの罪状によってさえ、公然と行動を起こし始めた。

ニューヨークとロンドンの警察は、犯罪調査に取りかかり始めた (ワインスタイン氏は、合意のないセックスは行っていないと言っている)。

<https://www.nytimes.com/2017/10/12/world/europe/harvey-weinstein-police.html>

この業界もまた月曜日、「プロデューサー・ギルド・オブ・アメリカ」が、ワインスタイン

氏の資格をはく奪し、社会メディアを席卷している不信の波に同調するような、声明を発表した。

「いかなるセクシュアル・ハラスメントも、完全に認められない」と、それは言う。

「これは組織的で、浸透した問題であり、直ちに業界全体に行動を要求するものだ。」

土曜日には、「映画芸術・科学アカデミー」委員会がワインスタイン氏の会員資格をはく奪した。

**ビデオ** : <https://youtu.be/SZugT30rOHc> (ハーヴィー・ワインスタイン、オバマ - クリントン・シンジケートの庇護のもとに)

昨年、俳優のイライジャ・ウッドが、ハリウッドのペドフィリアの蓋を開けようとして話題になった。 <http://www.nnettle.com/news/1888-elijah-wood-hollywood-is-run-by-a-powerful-elite-pedophile-ring>

テレグラフによれば、この 35 年前の子役俳優は、ペドフィリアは映画ビジネスの権力者によって保護されていた。虐待は多分、今もあるだろうと話した。

<http://www.telegraph.co.uk/news/2016/05/22/hollywood-in-the-grip-of-child-abuse-scandal-similar-to-jimmy-sa/>

サンデータイムズとのインタビューで、ウッドは、自分は大人になるにつれて、保護されるようになったが、他の子供たちは、常時、業界の人物たちによって“餌食にされて”いたと語った。

今おそらく、ワインスタインは、自分の身を助けようと、彼の病气仲間と一緒に道連れにしようとしているだろう。